



Todos los modelos de Alfa Romeo 147

Indicación errónea del contenido del depósito

Si se reposta con el encendido conectado, puede obtenerse una indicación errónea del contenido del depósito. El origen del problema está en el controlador del transmisor del depósito. En este caso la causa no radica en una avería técnica, por lo que es necesario sustituir los componentes.

Esta indicación no consta en el manual del vehículo, sin embargo, ha sido añadida por el fabricante. En el caso de que surjan problemas, por favor, informe a los clientes de la peculiaridad de que sólo se debe repostar con el encendido desconectado.

Boletín informativo